

2024-05-17

Playa del Carmen: no pagan a trabajadores del Tren Maya

Autor: M. A.

Género: Nota Informativa

<https://www.reportur.com/agencias/2024/05/17/playa-del-carmen-no-pagan-a-trabajadores-del-tren-maya/>

Colaboradores y representantes sindicales de constructoras subcontratadas por la empresa Ingenieros Civiles Asociados (ICA), concesionaria máster de las obras del nuevo aeropuerto de Tulum y de varios tramos del Tren Maya, se manifestaron en Playa del Carmen ante la falta de pago durante dos años.

Salvador Garnica, representante de los transportistas, indicó que después de realizar pagos en efectivo la empresa ICA dejó de pagar los salarios correspondientes a los trabajadores de al menos tres sindicatos con una suma que ronda hasta el día de hoy más de 6 millones de pesos. Por tal motivo se realizaron las demandas mercantiles correspondientes.

Afirmó que, aunque buscan las resoluciones legales, prefieren una conciliación directa con la empresa para la recuperación de los salarios correspondientes y así evitar un litigio que pudiera tardar años, tomando en cuenta el poder de la empresa y la poca solvencia financiera de los afectados. Comentó también que se desconocen los motivos de la falta de pago.

Como lo informó REPORTUR.mx, el sector empresarial de Quintana Roo expresó su preocupación recientemente ante la posibilidad de que la ola de despidos que vendrá al finalizar las obras del Tren Maya, en julio próximo, provoque un alto índice de desempleo y por ende el incremento de la criminalidad ante las necesidades económicas de la población. (Tren Maya: empresarios temen que despidos causen más delincuencia).